



大樹

岩田小学校たより No. 30

令和5年3月3日

～志をもち 進んで考動する子～

「ありがとうの会」素敵な会に、会場が涙で包まれました。



感動をありがとう♪



全校が一堂に会して集会をするのは本当に久しぶりでした。対面式で行う活動の素晴らしさを改めて実感することができた「しあわせな時間」でした。

お互いに感謝の気持ちを素直に表し、見事な「ありがとうの花」が咲きました。



大樹祭のエンディングの校長の言葉より

今日の「ありがとうの会」は、今までお世話になった6年生や地域の方々に、感謝の気持ちを伝えるために、5年生が中心となって準備してきた会です。みなさんの心のこもった感謝の気持ちが6年生や地域の方々の胸にしっかりと届いたことと思います。

感謝の気持ちはやはり心の中で思っているより、態度や「ありがとう」という言葉に表すことで、相手にはしっかりと伝わるものです。

3年生

6年生が3年生の時のことを、楽しく表現してくれました。運動会でシンデレラループを完成させて大喜ぶ様子が懐かしいですね。



2年生

「ありがとう さよなら 6年生」を替え歌で表現してくれました。素敵な歌声とパフォーマンスで、6年生へのエールを上手に表していました。



1年生

「ありがとうの花」をかわいらしくプレゼントしてくれました。委員会の時の御礼や日々の学校生活など、一人一人に向けてお世話になったことを伝えることができました。





4年生

学校生活の思い出を言葉で表現してくれました。「岩田小の思い出を胸にがんばってください」という応援する気持ちが伝わりました。

5年生

心のこもった歌声に感動しました。この会の計画や進行も立派でした。「ありがとうの種」から「ありがとうの花」がきれいに大きく咲きました。



6年生

お礼の歌のハーモニーはさすがでしたね。一年間「史上最高の岩っ子」を合言葉に、授業や学校行事など学校生活全体を勢いづけてくれました。その姿は下級生にとってのあこがれでした。朝の集団登校や、委員会活動、縦割り活動でも、先頭に立って全校を引っ張ってくれました。中学校でも、常に志をもって進んで考動し、さらに大きく成長してください。岩田小のことは安心して下級生にまかせてください。



地域の方々におかれましても、常に岩っ子たちへ温かなまなざしとご協力をいただき本当にありがたく思います。そのお礼として、これからもたくさんの岩っ子エネルギーを体いっぱい浴び続けてください。

5年生の皆さん、今日までの計画・準備ありがとうございます。プロジェクト委員の皆さんによる「ありがとうウィーク」の企画も心温まるものでした。

今日は、岩っ子みんなの力で感謝と希望いっぱいの温かいすばらしい会になりました。



大樹の会（学校運営協議会委員）の皆様より



- 子供たちの歌が上手!!
- 学年の個性がよく出ていた。いろいろな表現があっっておもしろい。ありがとうの気持ちが互いに伝わったと思う。
- 6年生の力（偉大さ）がよく分かった。
- それぞれが役割を果たしていた。全体的にととても安心して見られた。感動した。気持ちがよく伝わった。
- まとまりのある学校だと思った。岩田小は恵まれている。
- 1年から5年生まで学年ごとの個性が光っていて、とても楽しそうであった。マスクを外した表情を見たい。6年生の成長ぶりに感激した。見ていてほほえましかった。

- 子供は、地域の方や周りから温かい心を受け取ると、受けたものを返そうとする。この子供たちは、社会に出ていい人になるという期待がもてた。健気な姿がよい。
- 感謝する気持ちが込められた小規模校ならではの表現であった。
- 一人一人が役割をきちんと果たしていて立派だった。「ありがとうの花がさく」というテーマ（コンセプト）がよかった。
- 「ありがとうの会」を通して個々が生かされ、落ち着いた雰囲気を感じた。
- 6年生ありがとうの会はとても感動した。すばらしかった。御招待していただきありがとうございました。

